

Ergebnisse der Mitgliederbefragung zu den Kosten für unsere Veranstaltungen

Die Preisgestaltung unserer Veranstaltungen hat in der letzten Zeit für einige Kritik gesorgt. Aus den regionalen Gliederungen kamen Klagen, dass mit der Preisgestaltung in Augsburg rote Linien überschritten waren. Wir hatten deshalb bei der Präsidiumssitzung in Augsburg beschlossen, hierzu eine Mitgliederbefragung vom 01.-28.02.2025 durchzuführen. Das Team „Mitgliederbefragung“ (ADMA a.D. Dr. Apel, OTL Wüsthoff und OSA Dr. Haraszti sowie Frau L (SanOA) Häfner hat sich in Vorbereitung, Durchführung und Auswertung sehr verdient gemacht.

752 Mitglieder haben sich beteiligt. Die ersten Ergebnisse haben wir bereits in den Sitzungen des Präsidialbeirats und des Präsidiums im März diskutiert. Weitere Fragestellungen wurden dankenswerterweise durch Frau Hellwig ausgewertet.

Details entnehmen Sie bitte den beigefügten 3 Anhängen.

Für mich bleibt festzuhalten, dass insgesamt die Art und Weise der bisherigen Veranstaltungsdurchführung durchaus positiv beschieden wurde. Allerdings werden hierfür geringere Kosten gewünscht, was sich naturgemäß nur eingeschränkt realisieren lässt.

Entgegen meiner Erwartung werden zudem Tagespauschalen gegenüber der Einzelabrechnung bei unseren Veranstaltungen bevorzugt. Darüber hinaus wird beim Rahmenprogramm des Festabends beim Jahreskongress eindeutig weniger Begleitprogramm gewünscht. Hier stehen erfreulicherweise das kameradschaftliche Miteinander, die Ehrungen sowie die Tombola im Vordergrund. Die Ergebnisse und Wünsche dieser Trendbefragung werden durch unser Veranstaltungsmanagement, wenn immer möglich und sinnvoll berücksichtigt. Wir werden zur Kostensenkung zukünftig die großen Kongresshallen und Metropolen meiden und uns auf 2 - 3 Veranstaltungsorte beschränken, die uns vernünftige Konditionen anbieten. Darüber hinaus wird das Rahmenprogramm unserer Festabende angepasst.

Ich danke allen, die sich an dieser Befragung als Initiatoren, Teilnehmende oder Auswertende beteiligt haben. Die erstmals gewählte Form der digitalen Mitgliederbefragung hat uns einerseits in unserer Arbeit grundsätzlich bestätigt und andererseits wesentliche Impulse zur Fortentwicklung geliefert.

Herzliche Grüße



Dr. Schoeps
Generalstabsarzt a.D.
Präsident